

Denuncia Siria nueva campaña de amenazas y desinformación



Damasco, 22 ago (RHC) Siria denunció una nueva campaña de amenazas y desinformación promovida desde Estados Unidos, Reino Unido y Francia que tiene como objetivo mantener el apoyo a la guerra terrorista contra esta nación del Levante.

Esa declaración no es otra cosa que una reacción hipócrita de los centros de poder occidentales ante los logros del Ejército Árabe Sirio, sus aliados y las fuerzas de respaldo contra los grupos extremistas.

La cancillería siria denuncia enérgicamente el contenido de ese anuncio destinado a justificar el uso de armas químicas por parte de los grupos terroristas, y prolongar la guerra como una forma de apoyar a esas organizaciones que han sufrido colapso a manos del Ejército durante las últimas semanas y meses.

En la comunicación siria se censura en particular la prepotente afirmación del asesor de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, John Bolton, de que Estados Unidos dará una respuesta firme en caso de que Damasco use armas químicas.

Tal afirmación, respaldada públicamente por Reino Unido y Francia, ocurre cuando en la provincia siria de Idleb los extremistas armados están aislados y resulta en la actualidad, el último 'bastión terrorista en este país', precisó la cancillería.

Por su parte, el Ejército sirio rechazó ataques terroristas en el norte de la provincia de Latakia y cerca de Idleb y mantuvo las posiciones de cerco sobre el Estado Islámico, Daesh, en Sweida, al sur de Damasco.

En Latakia, una provincia mediterránea siria junto a la frontera con Turquía, grupos aislados de la Junta para la Liberación del Levante, otrora Al Nusra, intentaron infiltrarse en posiciones del Ejército desde las zonas de Al Akkar y Turkmen.

Los partes indicaron que fueron rechazados y liquidados al menos siete miembros de ese grupo terrorista, los cuales tratan de desarrollar maniobras de distracción ante las acciones de las fuerzas gubernamentales al sur de Idleb, con fronteras administrativas con Latakia.

Mientras, en Sweida y en los alrededores de los montes de Al Safa, una zona escabrosa y desértica, se mantenían los combates contra el Daesh en las últimas áreas que aún controlan en esa sureña región, a unos 100 kilómetros al sureste de Damasco.

En los tres frentes de combate relacionados, las fuentes indicaron que están empleándose por el Ejército sirio y fuerzas aliadas, métodos de combate sobre la base de pequeñas unidades y previos ataques de la artillería y la aviación por la difícil situación geográfica de las regiones indicadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/169706-denuncia-siria-nueva-campana-de-amenazas-y-desinformacion>



Radio Habana Cuba